
   

令和５年９月１１日（月）第 2121 回例会 

19：00 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 斉唱 

会長挨拶   竹吉 睦 会長 

幹事報告  川上  純幸 幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

③ 地区会議・研修 出席報告 

  7/9  青少年交換担当委員長会議 

  8/26 福井ブロック 米山奨学委員長会議 

    9/10 ＲＬＩパートⅠ 

19：30  新会員卓話 

「自己性格迷走中」 笹埜 博 会員 

20：00 閉会点鐘 

本日の例会 

令和５年１０月 ２日（月）第 2123 回例会 
祝事 

新入会員卓話 西面 和真 会員 

令和５年１０月 ９日（月）祝日 休会 

令和５年１０月１６日（月）第 2124 回例会 
米山奨学生卓話  門源くん＜男性：中国＞ 

お世話クラブ：鯖江 RC 

同行者：地区米山奨学委員北島恬氏（福井 RC） 

令和５年１０月２１日（土）第 2125 回例会 
バーベキュー家族会 

＜会場：加賀フルーツランド＞ 

⇒１０月２３日（月）振替休会 

令和５年１０月３０日（月）第 2126 回例会 
新入会員卓話 白川 貴文 会員 

 

今後の予定 

幹事報告 

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①2023-24 年度ガバナー賞応募の案内 

次回の例会 

令和５年９月１８日（月）祝日 休会 

令和５年９月１９日（火）第 2122 回例会 
山中ロータリークラブとの合同例会 

（ホスト：山中ＲＣ） 

＜会場：すゞや今日楼＞ 

同日ゴルフコンペあり 

外部卓話 

 加賀市新幹線対策室 室長 高辻貴嘉様 

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」 

⇒９月２５日（月）振替休会 

2023-2024 年度 令和５年９月１１日発行 

ＲＩ第 2650 地区スローガン 

 
 
第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 9/28 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

福井西 RC 木 12:00～12:30  福井県護国神社社務所  

福井北 RC 水 12:30～ 9/20 9/27 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

９月 １０月の例会場は 

霞の郷温泉 多目的ホール です 

＜出欠確認中＞◆本日 〆切◆ 

・9/30  田島川清掃事業 

     （社会奉仕委員会事業） 

・11/19 ＩＭ ＆ 新会員セミナー 



 

 

  

竹吉 睦 会長挨拶                             ９月４日（月） 

皆さんこんにちは。8 月 29 日に坂井高校で行われた就職模擬面接会。面接官として参

加していただきいただいた会員の皆様ありがとうございました。就職試験は 9 月 16 日か

ら始まりますが、皆様のご指導をもとに、進路実現に向けて実力を発揮してくれるもの

と確信しております。 
さて、過去最高の気温と言われたこの夏も終わり、残暑の残る中、新しい季節が始ま

りました。8 月の就職模擬面接に続き、9 月 30 日には、社会奉仕委員会主催の丸岡城外

堀清掃が行われます。昨年まで、コロナのもとで、屋外活動のできなかった時期が続き

ましたが、久しぶりに野外において、ロータリーの白いジャンパーを着て、社会奉仕活

動ができることになります。丸岡城には、五角形の形をした内堀があります。内堀の南

側に、外堀として、田嶋川が流れています。その外側にもう一つ外堀が流れており、白

道寺の南側まで外堀が続いています。外堀が流れている白道寺の南側までが城下町と 
捉えられていました。30 日には、丸岡城の外堀の位置を確認しながら白道寺の南側から法栄寺の裏まで清掃を行いま

す。城下町の範囲を確かめながらの清掃ですので、1 人でも多くのご参加をお願いいたします。 
今日から新入会員の卓話が始まります。第一回目は森会員です。楽しみにしています。 

９月度祝事 

【審議事項】       

① １０月プログラムについて 

② １０/２８ＢＢＱ家族会について（委員長：岩田会員） 

⇒商工会議所行事と日程重なる為、１０/２１変更 

 ③ 國神神社社殿改修事業への奉賛について 

⇒保留 

第４回理事会報告                              ９月４日（月） 

日  時 内  容 

10/2（月） 
祝事  

新会員卓話  西面 和真会員 

10/9（月） 祝日の為 休会 

10/16（月） 

米山奨学生卓話 

門源くん＜男性：中国＞ 

お世話クラブ：鯖江 RC 

同行者：地区米山奨学委員 

 北島恬氏（福井 RC） 

10/23（月） 

⇒ 

10/21（土） 

バーベキュー家族会 

場所：加賀フルーランド 

バス出発：１０時 

10/30（月） 新会員卓話  白川 貴文会員 

 
委任状授与     ９月４日（月） 

ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研修会） 

ファシリテータ就任 

   松井 寛 会員 

結 婚 記 念 日 

9/2  八百山会員 
9/7  杉本会員 
9/27 海道会員 

会 員 夫 人 誕 生 日 

9/5  杉本会員夫人  尚美様 



  

森
もり

 嘉 治
よしはる

会員 1960 年生まれ 丸岡町舟寄 株式会社森土建 福井県県会議員  

今年の４月の選挙で当選し県議会議員というお役目をいただいた流れで、５月に

東角会員から丸岡ロータリークラブへのお誘いをいただき入会させていただくこと

となりました。現在 63 歳で、人生の三分の一を土建業として過ごしてきました。 
竹吉会長はじめ皆様に、本日の卓話お願いしますということで、激励をいただき

ありがとうございます。本日の福井県議会の一般質問の為の 15 分間（4500 文字か

ら 5000 文字）の原稿を非常に苦労して作りました。今日の卓話はその倍の 30 分間

ということで、緊張しておりますが、どうぞよろしくお願いします。 

◆森土建に入社して 
 22 歳で大学を卒業後、家業の株式会社森土建に入社しました。最初は、土建業と

しての知識がなく、見よう見まねで仕事をしていました。現在は、土建業・建設業 
というと、人手不足の業界ですが、私の入社当時は、兼業の方が多かった為に募集をするとすぐに人が集まるような

職種、業界であったように思います。道や橋を作る、埋め立てをするなど、造ったものが目に見えるので、完成時の

喜びがある業種です。作業内容が困難を極めるほど完成したときの喜びは大きいです。工事をする前の写真と工事を

した後の写真を見比べると、造ってきた現場の工事が思い返され、非常にやりがいのある仕事だなと思います。 
責任者としての最初の現場は、竹田の龍ヶ鼻ダムに付随する道路や水路の造成です。その当時は、一番下方の掘削

が終わったような状況でした。少しずつダムが出来上がるのを見ながら仕事をしていました。一つ一つの積み重ねの

作業後に完成した際には、人間はこんなに巨大な建造物を造れるのだなぁと 感銘しました。 
丸岡から久米田の方へ伸びる県道勝山丸岡線は、元々は集落の中を通る道が県道で、現在の県道のある場所には、

電車が通っていました。そこに道路を、1 から造る工事にも 携わりました。以前の駅の 10m〜15m 程度のホームのコ

ンクリート塊が土の中に隠れてるということがありました。 
日東シンコースタジアムも、埋め立てからやりました。埋め立てに使用した砂は、福井

港のテクノポートからダンプで運びました。 

新幹線の工事も下請けしました。現在は新幹線の線路が一直線に延びていますが、以前

の何も無いときの風景は皆さん覚えていらっしゃいますか？いつの間にか出来上がってい

ます。 

この業界もどんどん機械化されてきています。コンクリートを打つ際にも昔は一輪車で運んでいましたが、今はポ

ンプ車で一気に流します。この「モノづくり」ということにとても誇りを持っています。 

◆青年会議所に入会したこと 

 人生の転換期のひとつです。それは、色々な人脈ができたことが大きかったです。入会当時はとても戸惑いまし

た。「国歌を歌う、JC ソングを歌う、綱領を言う」最初は 奇妙な団体だなぁと感じました。 

 段々と人間関係ができ、様々な事業を行い、そして自分の想いを持ち、それを伝えられるようになりました。それ

が２０代後半から４０代前半にかけてです。人脈の礎となりました。 

◆坂井郡建設業会の会長になって 

 坂井市だけではなく、県の連合会での人々との交流ができました。色々な意見や思いなど学びをさせていただきま

した。 業界の要望を県の行政へ伝える中で、限界を感じました。それが、県議会議員へ出馬しようと思うきっかけと

なりました。 

◆出馬について 

 選挙にはあまり興味がありませんでしたが、東角会員の県議会への出馬の際のお手伝いをしたことから、勉強させ

ていただき、政治の話を考えるようになりました。 

◆県議会議員になって 

 議員になり、「先生」と言われるのがとても苦手に思っていました。ある方から、「議員個人」ではなく支援してい

ただいてる有権者の皆さんを見ているから議員のことを「先生」と県の職員はいうのではないかと、言われました。 

県会議員が県会の場で働くことができるのは、応援していただいた方、有権者の方がいらっしゃるからということ

を忘れてはならないなと肝に銘じています。 

◆最後に 

 「常に謙虚であれ、常に感謝しなさい」と

いうことを自分に 言い聞かせて何事にも取り

組んでいきたいと思います。今後も皆さんど

うぞ宜しくお願い致します。 

 
 

新入会員卓話                                ９月４日（月） 



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 9 月 4日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 20,000 円 211,000 円 646,000 円 

ロータリー財団 19,000 円 112,000 円 

米山記念奨学会 18,000 円 142,000 円 

 

委員会報告                        ９月４日（月） 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １８名 
竹吉会長 ９月になりました。季節がかわり新たな気持

ちでﾛｰﾀﾘｰ活動に取り組みたいと思います。 
川上幹事 森会員卓話よろしくお願い致します。 
林田千之 ニコニコでなく申し訳ありませんが、委員長

さん、なぜ委員会をしないのですか！ 
下田   森さん 卓話ご苦労様です。 
奥村   森会員 卓話よろしく。 
林田恒正 森会員卓話楽しみに聞かせていただきます。 
東角   森会員 今日はよろしくお願いします。 
水﨑   連日暑いですね！ 
柿木   森さん 卓話よろしくお願いします。 
杉本   森会員 本日卓話よろしくお願いします。 
 
 
 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

9/4 ３１ ２３ ６ １ １ 76.67% 

 

松井   森会員 卓話よろしくお願い致します。 
竹澤   森さん 本日の卓話よろしくお願いします。 
西出   本日も宜しくお願い致します。森会員 卓話楽しみです。 
岩田   本日も宜しくお願い致します。 
前川正智 本日もよろしくお願いします。 
海道   いつもありがとうございます。 
森    今日はよろしくお願いします。 
笹埜   本日も宜しくお願いします。 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １５名 
林田千之 下田 奥村 林田恒正 東角 水﨑 杉本 
松井   川上 竹澤 岩田 前川正智 海道 竹吉 
笹埜 
◆米山奨学会◆     寄付者  １４名 
林田千之 下田 奥村 林田恒正 水﨑 杉本 松井 
川上   竹澤 岩田 前川正智 海道 竹吉 笹埜 

＜RCにおける「卓話」とは？＞ 

ロータリークラブの会員が自分の職業やロータリーについて話をしたり、ロータリークラブ会員以外の人を外部から

迎え、話をしたりします。 

例会出席者は卓話を通し日頃接することが出来ない業種の方々からの話を聴くことができ、自身の視野の広がりにも

つながり、毎週開かれる例会のメインイベントとなっています。 

 

◆地区会議出席報告◆  

公共イメージ担当者会議（Zoom） 

６月３日（土）  海道公共イメージ理事出席 

会議内容（地区資料より） 
1. My Rotary の機能紹介と登録案内 
2. ビジュアルアイデンティティについて 
3. 地区 WEB サイトの機能紹介と操作方法 
・各クラブの WEB サイトの運用について 
・地区 WEB サイトの機能紹介 
・地区 WEB サイトの操作説明 

 
 

 

地区ロータリー財団セミナー 

８月５日（土） 前川正智ロータリー基金理事出席 

立命館大学にて 


